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Javier Estrada esperará indicaciones de su dirigente estatal para disculparse o no con 

Antonio Salas 
A pesar de diferencias, hay propósitos comunes, asevera Javier Estrada al encabezar 
informe legislativo del GPPAN 

GPPAN pide no crítica ni descalificaciones y sí trabajo por México y Michoacán 
Peleados, diputados del PAN presentan informe 
GPPAN presenta informe de labores del primer año legislativo 

Entre grillas y hostilidades, diputados panistas rinden su Informe Legislativo 
Entre conflictos diputados panistas informan su primer año legislativo 

Diferencias en GPPAN se disipan por el momento; se unen al presentar informe 
legislativo 
Pese a conflictos internos del PAN, Salas Valencia acude a informe legislativo 

PAN Toma Decisiones A Favor De Los Ciudadanos: Javier Estrada Cárdenas 
Noventa Grados, MetaPolítica, UrbisTV, La Página, Monitor Expresso, Primera Plana, Contramuro, Indicio, Changoonga 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/javier-estrada-esperara-indicaciones-de-su-dirigente-
estatal-para-disculparse-o-no-con-antonio-salas.htm  

https://metapolitica.mx/2019/09/05/a-pesar-de-diferencias-hay-propositos-comunes-asevera-
javier-estrada-al-encabezar-informe-legislativo-del-gppan/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/gppan-pide-no-critica-ni-descalificaciones-y-si-trabajo-por-

mexico-y-michoacan.html  
https://lapaginanoticias.com.mx/peleados-diputados-del-pan-presentan-informe/  
https://www.monitorexpresso.com/gppan-presenta-informe-de-labores-del-primer-ano-legislativo/ 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/673502   
https://www.contramuro.com/entre-conflictos-diputados-panistas-informan-su-primer-ano-
legislativo/  

https://metapolitica.mx/2019/09/05/diferencias-en-gppan-se-disipan-por-el-momento-se-unen-al-
presentar-informe-legislativo/  

http://www.indiciomich.com/pese-a-conflictos-internos-del-pan-salas-valencia-acude-a-informe-
legislativo/  
https://www.changoonga.com/michoacan-pan-toma-decisiones-a-favor-de-los-ciudadanos-javier-

estrada-cardenas/  
El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Javier Estrada Cárdenas, reiteró su postura de 
que „es un tema superado‟ el conflicto con su compañero José Antonio Salas Valencia “yo esperaré 

a las indicaciones de mi dirigente estatal…lo que me pida mi presidente estatal, me atengo a la 
institucionalidad, para mí es un tema superado, pero lo que me diga mi presidente estatal”. Es 
preciso recordar que el presidente de la mesa directiva del congreso del estado, Salas Valencia se 

sintió aludido por su coordinador quien insinuó obedecer a componendas con morenistas y priistas, 
de allí que solicitara la disculpa pública, lo que hoy en el acto del primer informe de labores de los 
ocho diputados panistas, nunca se escuchó. Alguien dijo que estar presentes ambos personajes en 

este informe, indicaba que todo había quedado arreglado. Entre los temas que formaron parte de 
la agenda panista en la LXXIV Legislatura fueron: la Ley Orgánica de la Fiscalía, la elección del 
Fiscal General de Justicia, el fortalecimiento institucional, la activación de un consejo ciudadano, 

establecimiento de medidores del Sistema Nacional de Seguridad Pública, la obligatoriedad de 
presentar informes que serán aprobados por el Congreso del Estado. 
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Antonio Salas acudió al Primer informe de los legisladores del PAN a petición de su 
dirigente, éste niega lo haya pedido 
No descarta Antonio Salas coordinar la fracción parlamentaria del PAN 

«No me disgustaría coordinar la bancada»: Toño Salas 
Noventa Grados, Monitor Expresso, IDIMedia 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/antonio-salas-acudio-al-primer-informe-de-los-

legisladores-del-pan-a-peticion-de-su-dirigente-este-niega-lo-haya-pedido.htm  
https://www.monitorexpresso.com/no-descarta-antonio-salas-coordinar-la-fraccion-parlamentaria-
del-pan/  

https://www.idimedia.com/noticias/politica/no-me-disgustaria-coordinar-la-bancada-tono-salas/  
Óscar Escobar Ledesma, dirigente estatal del PAN e integrante de la fracción parlamentaria en el 
congreso estatal negó que se haya condicionado a José Antonio Salas Valencia su asistencia al 

primer informe de actividades que este jueves rindieron los ocho diputados de este partido; el 
oriundo de Los Reyes se había negado acudir a este evento y por petición expresa del dirigente, 
hizo acto de presencia, como un „acto de buena voluntad‟. En entrevista, Salas Valencia aceptó 

que el día de ayer miércoles al platicar con su dirigente “me pidió que estuviera aquí en el informe, 
estoy aquí y bueno, ya platicaremos después respecto a ver lo que sigue”. Al preguntarle si se 
comprometió a que hubiera una disculpa, respondió “vamos a ver después del informe a ver qué 

platicamos”. 
 
“Yo no soy causa de desunir a los grupos”: Fermín Bernabé 

Llama Morena a la unidad en el Congreso 
¡Llamado a la unidad! Fermín por la unidad de la 4T 
Fermín Bernabé Llamó A La Unidad A Sus Compañeros De Morena  

Noventa Grados, Quadratín, Indicio, Changoonga 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/yo-no-soy-causa-de-desunir-a-los-grupos-fermin-
bernabe.htm  

https://www.quadratin.com.mx/principal/llama-morena-a-la-unidad-en-el-congreso/  
http://www.indiciomich.com/llamado-a-la-unidad-fermin-por-la-unidad-de-la-4t/ 
https://www.changoonga.com/michoacan-fermin-bernabe-llamo-a-la-unidad-a-sus-companeros-

de-morena/  
Fermín Bernabé Bahena, presidente de la fracción parlamentaria de Morena y de la Junta de 
Coordinación Política (Jucopo) confía que las diferencias entre los 12 diputados, divididos en dos 

grupos muy polarizados, serán limadas gracias a la intervención de las dirigencias y de los 
legisladores “deben abonar igual, sacamos este asunto…yo no soy causa de desunir a los grupos”. 
Pidió tomar en cuenta que la decisión para designar al coordinador de su bancada, “corresponde 

exclusivamente a los diputados y yo me someto a la decisión de la mayoría; el día de ayer me 
ratificaron, sin anteponer una fecha, más que decir sacar esos trabajos. Fermín Bernabé no está 
en esa línea, yo respeto a las mayorías y si el día de mañana los compañeros deciden hacer un 

cambio, con gusto”. 
 
Se espera «elementos técnicos» para definir si se avala o no incremento al 

presupuesto del Congreso: Fermín Bernabé 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/05/se-espera-elementos-tecnicos-para-definir-si-se-avala-o-no-

incremento-al-presupuesto-del-congreso-fermin-bernabe/  
En tanto no se tengan elementos técnicos sobre el proyecto de presupuesto del Congreso del 
Estado para el 2020, este no se puede definir todavía, consideró el presidente de la Junta de 

Coordinación Política (JUCOPO), el diputado Fermín Bernabé Bahena. Será hasta entonces, 
remarcó, cuando se definirá si hay o no incremento presupuestal, porque a partir de algunas 
reformas comienzan a operar también áreas técnicas en la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), 

que depende presupuestalmente del Congreso del Estado. 
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Vaticinan aprobación de leyes ambientales al inicio de año legislativo 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/vaticinan-aprobacion-de-leyes-ambientales-al-inicio-de-
ano-legislativo/  
La presidenta de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente del Congreso del Estado 

ya envió un proyecto de dictamen al Ejecutivo estatal sobre sus iniciativas en la materia por lo que 
se espera que sean aprobadas al inicio del primer periodo de sesiones del segundo año legal de la 

74 Legislatura. El secretario de Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial, Ricardo 
Luna informó que ya le envió el borrador y se está revisando por si hay necesidad de revisar algún 
punto en particular, pero en lo general, consideró que está bien. 

 

Mireles tiene que reconocer sus pecados y arrepentirse: Madriz 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/673561  

Como si de un predicador religioso se tratara, el diputado morenista Antonio Madriz Estrada dijo 
que el subdelegado del ISSSTE en Michoacán, Manuel Mireles Valverde “tiene que reconocer sus 

pecados, arrepentirse y prometer no volver a hacerlos”. Cuestionado sobre la forma en la que 
Mireles Valverde llamó a las concubinas del ISSSTE “pirujas”, el diputado local primero dijo que le 
lanzaba un llamado respetuoso para que el otrora autodefensa se mesure en su lenguaje, para 

luego suavizar la crítica y resaltar que “él mismo reconoció” su equivocación. 
 

Yeyo se apasionó; no fue la manera correcta  

Contramuro 

https://www.contramuro.com/yeyo-se-apasiono-no-fue-la-manera-correcta/  

“El dirigente se apasionó, deberíamos todos mesurarnos (…) lo mejor para Morena es coadyuvar y 

yo pongo todo de mi parte para que eso se lleve a cabo”. Expuso el diputado Antonio Madriz 
Estrada. Lo anterior, al respecto del documento que envió el líder estatal de Morena, Sergio 
Pimentel Mendoza, al Congreso de Michoacán y en el que cinco diputados definen a la legisladora 

Teresa López Hernández, como coordinadora parlamentaria. 
 

Que Mireles se vaya a convivir con delincuentes: Javier Estrada 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/673586  

José Manuel Mireles Valverde es un hombre que vive de lo mediático, debe ser destituido de su 

cargo ya que carece de cualquier sensibilidad humana, “que mejor se vaya a convivir con 
delincuentes”, expresó Javier Estrada Cárdenas, coordinador de la bancada del PAN en el 

Congreso del Estado de Michoacán. Luego de que el subdelegado del ISSSTE en Michoacán, 
Manuel Mireles se refiriera como “pirujas” a las mujeres que son derechohabientes por el esquema 
de concubinato; el legislador local opinó que el galeno no merece tener el cargo que ostenta y se 

suma a la petición de que sea removido del cargo que ya señalaron grupos feministas de 
Michoacán. 
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Fermín Bernabé continúa como coordinador, Antonio Madriz Estrada llega a la 
presidencia 
Fermín Bernabé único coordinador válido ante el Congreso del Estado. 

Indicio, IDIMedia 

http://www.indiciomich.com/fermin-bernabe-continua-como-coordinador-antonio-madriz-estrada-
llega-a-la-presidencia/  

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/fermin-bernabe-unico-coordinador-valido-
ante-el-congreso-del-estado-presidencia/  
Fueron 7 Diputados de Morena quienes acordaron que continuará Fermín Bernabé Bahena como 

coordinador de la bancada, sin embargo a partir del 15 de septiembre los congresistas continuarán 
con las negociaciones para el cargo. “Después del 15 se analiza la coordinación, después no 
sabemos los tiempos, y nos sometemos a la opinión y designación de la mayoría”, indicó Bernabé 

Bahena. 
 

7% de incremento plantea proyecto de presupuesto del Congreso para el 2020 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/05/7-de-incremento-plantea-proyecto-de-presupuesto-del-

congreso-para-el-2020/  
El proyecto de presupuesto del Congreso del Estado, estuvo entregado en tiempo y forma, el 
mismo contempla un incremento de un 7 por ciento, por el aumento de las 100 personas que 

serán sindicalizados, laudos que viene arrastrando desde el 2012 y la creación de la Unidad de 
Evaluación y Control de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM). Lo anterior fue señalado por la 
diputada del PRI y presidenta del Comité de Administración y Control del Congreso del Estado, 

Yarabí Ávila González misma que precisó que el pasado 30 de agosto se entregó el proyecto y será 
hasta que se dé un acuerdo en común con la Junta de Coordinación Política cuando se pueda 
señalar ya una información más clara. 

 
Congreso de Michoacán apuesta por la capacitación y profesionalización de 

trabajadores 

Boletín 

Tras reconocer la relevancia de capacitar y profesionalizar al personal que labora al servicio del 
Poder Legislativo,  la diputada Zenaida Salvador Brígido, vicepresidenta de la Mesa Directiva del 

Congreso michoacano, así como del diputado Octavio Ocampo Córdoba, presidente de la Comisión 
de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias, entregaron constancias a los participantes del 
taller de ortografía, impartido por la maestra Yazmina Ramírez Ayala. Así y con el respaldo del 

Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (STASPLE), además de la Secretaría de 
Servicios Parlamentarios, la vicepresidenta de la Mesa Directiva, Zenaida Salvador Brígido, enfatizó 
la trascendencia que tienen estos talleres para  la correcta redacción de los oficios, cartas, 

iniciativas y leyes que aprueban los 40 diputados. 
 

Legisladores de Acción Nacional trabajan con calidad por Michoacán: Oscar Escobar 

Boletín 
Con un llamado al Grupo Parlamentario del PAN para seguir con la defensa de los michoacanos 

ante el Gobierno Federal, Oscar Escobar Ledesma, dirigente estatal del Partido Acción Nacional, 
respaldó el trabajo de los legisladores panistas. "Somos pocos, los que entendemos, que nos 
debemos única y exclusivamente al pueblo, a los ciudadanos que votaron por nosotros y que no 

debemos bajar la cabeza ante el yugo de las mayorías partidistas. El Grupo Parlamentario del PAN, 
ha trabajado por todos los michoacanos, no ha dado ni un paso atrás aunque a muchos no les 

guste. Son muchos los logros que los legisladores panistas y los ciudadanos hemos alcanzado, 
como la defensa de las estancias infantiles, los derechos de los trabajadores, de los empresarios, 
de los maestros, de los ciudadanos". 
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Nota Política 

 
Bernabé vence otra vez al Yeyo 

Temas de Café 

https://www.temasdecafe.com/temas-de-cafe-656/  

El delegado de Morena y encargado de la dirigencia estatal Sergio Pimentel, ofrece en cuestión 

política un triste espectáculo porque las pierde todas en los hechos, de acuerdo a las evidencias 
que hay se ha aliado a dos personajes que no le han dado resultado, a Alfredo Ramírez Bedolla y a 
Juan Pérez ya que intentó ubicar a Teresa López, como coordinadora de la bancada de Morena y 

Alfredo Ramírez en la Junta de Coordinación Política del Congreso, y ha fracasado en forma 
rotunda. 
 

En encerrona con partidos políticos, IEM incrementa presupuesto para 2020 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/en-encerrona-con-partidos-politicos-iem-incrementa-
presupuesto-para-2020/  
A puerta cerrada previo a la aprobación del Presupuesto de Egresos para 2020, la Presidencia del 

Instituto Electoral de Michoacán (IEM) presentó un documento alterno al distribuido entre los 
representantes de partidos políticos. Minutos antes de iniciada la sesión, los representantes de 
partido se dieron cuenta que el proyecto que contemplaba un gasto de 382.8 MDP para el 

siguiente año, había sido modificado a 386 millones 894 mil 579 pesos y 12 centavos, es decir, 
aumentó 3 MDP en promedio. 

 
Notas Gobierno 

 
Han sido reiterados los llamados al edil de Tepalcatepec: Carlos Herrera 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/han-sido-reiterados-los-llamados-al-edil-de-tepalcatepec-
carlos-herrera/  
El secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, hizo un nuevo llamado al presidente municipal de 

Tepalcatepec, Felipe Martínez, a establecer una mesa de diálogo para acordar un esquema de 
coordinación en materia de seguridad pública ante los acontecimientos que se han registrado en 
su localidad. “Nuestra mano ha estado siempre extendida para el presidente municipal. Han sido 

reiterados nuestros llamados, no a partir de esta coyuntura, sino durante varios meses para 
convencerlo de transitar juntos en la estrategia de seguridad”, señaló. 
 

Ajusta tu despertador, habrá mega marcha este viernes en la ciudad 
Indicio 

http://www.indiciomich.com/ajusta-tu-despertador-habra-mega-marcha-este-viernes-en-la-ciudad/  
Tal y como lo anunciaron desde principio de semana, este viernes la sección XVIII de la 

Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) realizarán una marcha masiva 
estatal en Morelia, acción con la que demandan el pago de adeudos y la no diferenciación en los 
mismos. De acuerdo con la organización interna se prevé que desde las 9:00 comience la 

concentración de participantes en los cuatro accesos a la ciudad, pero a diferencia de otras 
ocasiones que se colocaban en los cruceros, ahora la marcha iniciará en los caminos carreteros. 
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Oponerse a reforma en Pensiones y encabezar la gestión por más recursos, plantea el 
SUEUM al rector 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/05/especial-oponerse-a-reforma-en-pensiones-y-encabezar-la-

gestion-por-mas-recursos-plantea-el-sueum-al-rector/  
Una negativa a la reforma al Régimen de Pensiones y Jubilaciones, plantearon agremiados del 
Sindicato Único de Empleados de la Universidad Michoacana (SUEUM) al rector Raúl Cárdenas 

Navarro y a su equipo de colaboradores, a la vez que le pidieron que encabece la defensa y la 
lucha de la Casa de Hidalgo por un presupuesto suficiente y contra cualquier cambio que afecte el 
sistema de retiro, exija al gobierno estatal cumpla con sus obligaciones en el sostenimiento 

financiero de la institución al igual que se rechacen los compromisos con la federación asumidos el 
pasado 21 de diciembre del 2018. 
 

 
“Te voy a mandar a tepeque, pa´que te cuide el abuelo” dice Aureoles Conejo a 

reportera (Video) 
Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/te-voy-a-mandar-a-tepeque-paque-te-cuide-el-abuelo-dice-
aureoles-conejo-a-reportera-video/  
En un video que fue subido a las redes sociales, se escucha como el Gobernador de Michoacán, 

Silvano Aureoles Cojeno, le dice a una reportera “te voy a mandar a tepeque, con todo pagado, 
pa´que te cuide el abuelo”. Entre risas Aureoles Conejo dijo esto a una de las reporteras que en 
un principio le dice “Gobernador espéreme, espéreme”. Al final del video le dice “vas a estar feliz, 

feliz, feliz”. 
 
Exigen destitución de Mireles por postura misógina  

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/05/exigen-destitucion-de-mireles-por-postura-misogina/  
Con la exigencia al Gobierno Federal de que se destituya José Manuel Mireles Valverde actual El 
subdelegado del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado 

(ISSSTE), mujeres de diferentes políticas, funcionarias públicas y diputadas entre ellas la 
morenista, Zenaida Salvador Brígido, condenaron los calificativos del ex líder de autodefensas, al 
referirse a las mujeres como “pirujas”. Nuria Gabriela Hernández Abarca titular de la secretaria de 

Igualdad Sustantiva y Desarrollo para las Mujeres Michoacanas (Seimujer), dio lectura al 
posicionamiento mediante el cual señaló que lo ocurrido obliga a todos y a todas a ser 
responsables de nuestras palabras y acciones a fin de no reproducirla normalizarla o incitarla. “El 

uso de expresiones sexistas, misóginas, machistas y homofóbicas, replican, normalizan y permiten 
que la violencia se manifieste a través del desprestigio la burla y los descalificativos hacia todas las 

mujeres”, dijo. 

 
Notas Seguridad 

 
Abuso de autoridad contra adultos mayores 

AcueductoOnline 

https://acueductoonline.com/abuso-de-autoridad-contra-adultos-mayores/  
A través de las redes sociales, se hicieron públicos varios videos en los que se muestra como la 

Policía Municipal, realiza la detención de una pareja de adultos de la tercera edad, que laboran 
vendiendo frituras fuera de la Casa de la Cultura en la Plaza del Carmen. En los videos se muestra 
como entre varios oficiales suben a la patrulla a la pareja de comerciantes, mientras las personas 

alrededor denuncian abuso de autoridad por parte de los policías “pero cuando hay rateros no 
llegan” comentan los espectadores. 
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Acercan servicios de salud a 2 mil 500 elementos de la Policía Michoacán 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/87926-acercan-servicios-de-salud-a-2-mil-
500-elementos-de-la-policia-michoacan.html  

Salvaguardar la salud de la Policía Michoacán, a efecto de que los elementos estén en las mejores 
condiciones y puedan trabajar por la seguridad del Estado, es una prioridad del Gobierno de 
Silvano Aureoles Conejo. Por lo anterior, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) con la 

Secretaría de Seguridad Púlica (SSP), arrancó la estrategia de atención médica especializada en 
beneficio de 2 mil 500 policías pertenecientes a las 10 regiones del estado.  
 

Inmovilizan 41 cuentas bancarias en Michoacán; se aseguran 8.5 millones  
Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/inmovilizan-41-cuentas-bancarias-en-michoacan-se-aseguran-
8-5-millones/  

Como parte de los trabajos de investigación enfocados al seguimiento de los delitos en agravio del 
patrimonio de las y los michoacanos, la Fiscalía General del Estado (FGE), inmovilizó, en el mes de 
agosto, 41 cuentas bancarias que fueron utilizadas para actividades ilícitas, realizadas a través de 

medios electrónicos, logrando con esto, el aseguramiento de más 8 millones y medio de pesos. 
Como parte de las líneas de acción establecidas dentro del Plan de Persecución de Delito, durante 
este periodo, a través de la Fiscalía Especializada de Inteligencia Patrimonial y Financiera, adscrita 

a la Fiscalía Especializada en Delitos de Alto Impacto de la FGE, se integraron 41 Carpetas de 
Investigación con motivo de la presentación de igual número de denuncias o querellas, 
correspondientes a delitos relacionados con hackeo de cuentas bancarias y fraude, utilizando como 

medio comisivo las redes sociales. 

 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/87926-acercan-servicios-de-salud-a-2-mil-500-elementos-de-la-policia-michoacan.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/87926-acercan-servicios-de-salud-a-2-mil-500-elementos-de-la-policia-michoacan.html
https://cuartopodermichoacan.com/inmovilizan-41-cuentas-bancarias-en-michoacan-se-aseguran-8-5-millones/
https://cuartopodermichoacan.com/inmovilizan-41-cuentas-bancarias-en-michoacan-se-aseguran-8-5-millones/

